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Elezioni del 7 giugno *£5SS£S^ 
sconvolta nei mesi scorsi dallo scandalo della discarica d'oro 
«A voi dico: fate di questo voto lo strumento del vostro riscatto» 

Tarquinia in cerca di onestà 
Occhetto: «Potete farcela» 
«Prendete nelle vostre mani la politica, col voto 
avete lo strumento del vostro riscatto». 11 segre
tario del Pds Achille Occhetto parla a Tarquinia 
alla vigilia delle elezioni comunali. Millecinque
cento persone in piazza per la rivolta morale 
del paese contro gli scandali-tangenti dei mesi 
scorsi, per costruire un nuovo rapporto tra Co
mune e cittadini. 

SILVIO SBRANQHJ 

• I Un incontro elettorale, 
due giorni prima del voto, ma 
anche una festa di paese. 

Tarquinia ha accolto con 
calore il segretario del Pds 
Achille Occhetto. Più di mille 
persone. In piazzale Europa, .• 
stipate fino a Porta Firenze e , 
le mura medievali, si sono ra
dunate per ascoltare il comi-
Zio del leader della Quercia. 
Bisogna rinnovare il Consiglio . 
comunale, sciolto dopo lo ', 
scandalo delle tangenti che * 
ha mandato in carcere gli 
esponenti locali del Psi. l'ex 
senatore • socialista Roberto 
Meraviglia e alcuni membri 
della vecchia giunta provin
ciale, a Viterbo. Uno scandalo 
che, nei mesi scorsi, ha scon
volto questa cittadina e i suoi . 
abitanti. Per settimane, qui, -
non si è parlato d'altro. La vita . 
di Tarquinia è stata scandita 
dagli arresti, dagli avvisi dì ga- ' 
ranzia, dal blitz dei carabinie
ri. L'ultima sorpresa è arrivata • 
proprio pochi giorni fa, con 
l'arresto di Roberto Meravi
glia, che in questo paese e nei • 
dintorni aveva il suo serbatoio 
elettorale. , 

Cosi Achille Occhetto inizia 
proprio di qui, dalla questione • 
morale. E tutto 11 comizio, fino 
alla fine, ruoterà intomo a ' 
questo problema, >la pulizia». • 
-1 Niente. appunti, parla a 

braccio. Comincia: «Sono qui 
perché c'è bisogno di solida-
neta e di sostegno. Sono ve
nuto a Tarquinia in questo 
momento cosi impegnativo 
perché questa è una citta col
pita nella questione morale». 

Toma, nelle parole del se
gretario, la svolta di questi ulti
mi giorni, la difficoltà di una 
scelta. «Qui sapete bene 

. quanto sia necessario recupe
rare il giusto rapporto fra citta
dini e istituzioni, fra la gente 
che lavora e il Comune. Il Pds 
deve essere una nuova forza, 

' legata a tutto ciò che si muove 
nella società. Dobbiamo esse
re una forza al servizio della 
gente». 

£ una festa di paese, que
sta. Arrivano i panini, c'è la 
banda musicale del Comune, 
qualcuno ha portato i fiori, 
tantissimi. Di tanto in tanto, 
mentre Occhetto parla, tra la 
gente scoppia un applauso. • 

Lui, al microfono, va avanti; 
dagli scandali di Tarquinia e 
Viterbo passa a parlare di Mi
lano. Ripete, spiega che il Pds. 
nonostante Milano, «rimane il 
partito delle mani pulite, con i 
funzionari che si sacrificano e 
prendono gli stipendi in ritar
do». 

Di nuovo, toma su Tarqui-
, nia: «Occorre una rivolta mo
rale. Qui il Pds ha lavorato be-

Fiumicino, record di abusi 
Inchiesta della procura 
Costruite in poco tempo 
2.800 case senza licenza 
fasi Duemilaottocento case 
abusive costruite a tempo di 
record nel territorio del neona
to comune di Fiumicino. In po
chi mesi, dall'inizio dell'anno. 
E in assoluta assenza di qual
siasi licenza edilizia. La procu
ra circondariale di Roma ha 
aperto nei giorni scorsi una 
rnega inchiesta, con centinaia 
di avvisi di garanzia già inviati 
ai costrutton. Il pool di magi
strati che si sta occupando del
l'inchiesta ha dato inoltre 
mandato a polizia, carabinieri, 
guardia di finanza e vigili urba
ni di eseguire severissimi con
trollo proprio per bloccare sul 
nascere il proliferare dì un si
mile fenomeno. Gli inquirenti 
sono convinti che I costruttori 
abbiano avviato la speculazio
ne tentando di approfittare 
della momentanea «vacatio» 
del piano regolatore, che sarà 
disegnato dalla prima giunta dì 
Fiumicino. Sperando dunque 
un una gigantesca sanatoria. ' 
Attualmente il nuovo Comune 
è sotto amministrazione com
missariale prefettizia. -

Ieri mattina magistrati e in
vestigatori hanno tenuto una 
riunione nell'ufficio del procu
ratore circondariale Rosario Di 

Mauro proprio per mettere a 
punto la strategia da seguire. 
All'incontro hanno partecipa
to inoltre il procuratore ag
giunto, Felice Maria Filocamo, 

" il sostituto Salvatore Vitello, il 
commissario prefettizio Mario 

. Laurino (artefice della segna
lazione alla magistratura della 
proliferazione degli abusi edili
zi) e i comandanti delle forze 
dell'ordine che operano nelle 
zone interessate dal fenome-

- no. Oltre a Fiumicino, case 
' abusive sono state costruite a 

Isola Sacra, a Fregene, a Pan
doro e ad Aranova. 

Secondo Igino Zolesi, presi
dente del comitato per il co-

, mune autonomo di Fiumicino, 
•i dati, purtroppo, sono reali 
ma sbaglia chi pensa che con 
il comune autonomo si possa 

• sanare la casa costruita abusi
vamente. Il fatto è - prosegue 

' Zolesi - che c'è stata quest'a
scesa dell'abusivismo edilizio 
a causa di qualche consigliere 
circoscrizionale che ha detto 
ul cittadini: costruite, poi sane
remo. Qualcuno si è compor
tato da ignorante, sapendo 
che quello che proponeva era 
inattuabile». 

ne. è stato dalla parte dei la
voratori, degli uomini con le 
mani pulite, mentre socialisti 
e democristiani portavano 
avanti il programma degli af
fari». SI, la vecchia giunta è fi
nita per metà in galera, sei 
mesi fa. 

•Aria nuova a Tarquinia»: è 
lo slogan del manifesto del 
Pds per le elezioni di domeni
ca e lunedi. «Pulizia morale», 
ripete il leaderdella Quercia. 

Rivolto a tutta la gentr di 
Tarquinia, ai non iscritti al 
Pds, Achille Occhetto dice: 
«Badate, siamo sempre dalla 
stessa parte, dalla parte degli 
onesti. Bisogna costruire la so
lidarietà a sinistra». E poi: «Sia
te pronti a prendere nelle vo
stre mani la politica. Il voto 6 
lo strumento del vostro riscat
to». Un lungo applauso dalla 
platea, dai candidati del Pds 
sul palco vicino ad Occhetto. 
con Falomi, Capaldi, Sposetti, 
Trabacchini, Ranalli e Daga. 

Ma la serata non è finita. Il 
segretario deve ripartire subi
to, e la gente di Tarquinia lo 
blocca sul palco. Arriva un 
gran mazzo di rose rosse. Un 
operaio gli porge una grossa 

Suercia, una scultura in ferro, 
ì un momento festoso - dice 

al microfono il consigliere re
gionale del Pds Luigi Daga - . 
Dobbiamo impegnarci tutti 
per dare a Tarquinia gli uomi
ni giusti per una rivolta morale 
che parta proprio dal Comu
ne». 

L'ultimo messaggio ad Oc
chetto dal popolo di Tarqui
nia viene proprio dal dono 
della quercia: «In Maremma la 
quercia dà sollievo ai contadi
ni d'estate e riparo d'inverno», 
dice, «è .sicurezza. Questa 
quercia ha radici antiche e ra
mi nuovi». 

Achille 
Occhetto. 

In alto 
un'immagine 

di Ostia 

A G E N D A 

Ostia alle urne 
con la paura 
dell'astensione 

MASSIMILIANO DI GIORGIO 

• B Antivigilia elettorale per 
Ostia. Tra domenica e lunedi, 
i 139.000 elettori della XIII cir
coscrizione saranno chiamati 
a pronunciare, con il proprio 
voto, un vero e proprio giudi
zio politico sulle vicende di 
corruzione che hanno portato 
allo scioglimento il consiglio, 
governato Tino al dicembre 
scorso da una maggioranza 
Dc-Psi-Psdi. 

Il Comune mette a punto gli 
ultimi preparativi per l'appun
tamento elettorale. Mercoledì 
sono stati nominati tutti I pre
sidenti dei circa 200 seggi del-
la circoscrizione; nel caso di 
assenze dell'ultìm'ora, 35 im
piegati 'comunali sono già 

pronti per le sostituzioni. Dal 2 
giugno, poi, è possibile ritirare 
i certificati elettorali, non re
capitati a domicilio, presso 
l'ufficio elettorale di lungoma
re Toscanelli 180 a Ostia, dal
le 8.30 alle 17 (domenica dal
le 7 fino alle 22, lunedi fino al
le 14). Finora i certificati non 
consegnati sono circa il 9 per 
cento. Nella sede della circo
scrizione è in fase di allesti-

' mento anche una sala stampa 
" elettorale - dove verranno 
' raccolti in tempo reale i dati 

provenienti dai seggi - per i 
cronisti. È difficile dire, per il 
momento, quale potrebbe es
sere l'esito delle elezioni. Sul 
risultato pesa il pericolo di un 

forte astensionismo - posizio
ne questa apertamente soste
nuta dal presidente della 
Confcommercio dì Roma, 
nonché leader dei commer
cianti lidensi, Pietro Morelli -
e l'incognita del volo di prote
sta. > -• • • ... 

Questa volta le liste in com
petizione sono solo 11, contro 
le 23 delle ultime elezioni po
litiche. Se il voto di domenica 
confermasse i risultati del 5 
aprile scorso, la De e il Psi, i 
due partiti coinvolti nello 
scandalo delle tangenti, subi
rebbero un forte ndimcnsio-
namento. perdendo due seggi 
ognuno. La De e passata dai 
29.300 voti dell'89 ai quasi 
25.000 delle politiche, precipi
tando dal 30 al 23 per cento. 
Analogo l'andamento dei so
cialisti: dopo aver ottenuto ad 
Ostia il suo miglior risultato 
romano delle ultime circoscri
zionali, con il 18 percento, il 
Psi è sceso dopo tre anni al 13 
per cento. Pds e Rifondazione 
hanno invece guadagnato ri
spetto al risultato del -Pei 
nell'89: 18.000 votl^al Pds e 
6.500 a Rifondazione, contro i 

22.600 del Pei. Tra le altre for-
• ze politiche, sempre in base al 
''voto del 5 aprile, i missini pò- ' 

trebberò tnplicare l'unico seg
gio che avevano, mentre i re
pubblicani raddoppierebbero 
la - propria rappresentanza. ' 
Nelle elezioni di domenica, 
infine, sarà possìbile esprime
re quattro preferenze. Lo ha 

- stabilito il ministero dell'lnter-
'' no, interpretando in questo [ 

modo un articolo della legge ' 
••'" 142 che abolisce le circoscn- • 
, zioni, ed equiparando cosi 
', queste elezioni a quelle co- , 

mimali, in cui il numero delle 
- preferenze varia col numero 
; degli elettori. Le opposizioni e * 

i sostenitori del referendum 
sulla preferenza unica hanno 
duramente contestato la deci-

1 sione, , sostenendo che le , 
quattro preferenze rendono 
più facile il controllo dei voti e 
ibrogli. /•*"-. ' * > -

Per Ostia, da ieri, anche una 
• novità. Il Pds porterà in consi-
•.. glio comunale una proposta 
.' per l'adozione del piano parti- . 
; coleraggiato dell'lnfemetto 

(la proposta era stata avanza
ta dal gruppo pds di Ostia). 

Interrogati ieri Arrigo Gattai e Mario Pescante, presidente e segretario del comitato 
«La lievitazione dei costi per lo stadio? Colpa del Comune e del ministero ai Beni ambientali» 

Olimpico, scaricabarile del Coni 
11 presidente e il segretario generale del Coni, Arrigo '-
Gattai e Mario Pescante, sono stati interrogati ieri 
nell'ambito dell'inchiesta sulla ristrutturazione dello 
stadio Olimpico per i mondiali del '90. Gattai è ap
parso soddisfatto: «Ho risposto a tutte le domande, 
dimostrando che gli atti del Coni sono legittimi». Pe
scante: «La lievitazione dei costi? Colpa del Comune 
e del ministero ai Beni ambientali». 

ANDREA QAIARDONI 

fasi Solo pochi giorni fa era- , 
no stati interrogati, in qualità 
d'indagati, nell'ambito dell'in
chiesta sul Foro Italico. E ieri 
Arrigo Gattai e Mario Pescante, . 
rispettivamente presidente e 
segretario generale del Coni, 
hanno di nuovo varcato l'in
gresso di palazzo di giustizia ' 
per rispondere alle domande 
del sostituto procuratore Vitto
rio Paraggio, che sta indagan
do sullo scandalo dei lavon di 
ristrutturazione dello stadio 
Olimpico in occasione dei re
centi mondiali di calcio. Dì 
nuovo come indagati. L'inter-
rogatono di Gattai è durato tre 
ore. Quello di Pescante due 
ore e mezza. Una giornata for
se decisiva quella di ieri, pro
prio per la carica ricoperta dai ' 

due personaggi. Pescante, pe
raltro, risulta come «proponen
te» di tutte le delibere, poi ap
provate dalla giunta del Coni, ' 
finite sotto inchiesta. Oltre a lo
ro, Paraggio ha ascoltato bre
vemente il decano della giunta 
del Coni, Enrico Vinci, presi
dente della Federbasket. . 

Sul contenuto dei colloqui, il 
magistrato ha opposto il riser
bo del segreto istruttorio. Ma 
Arrigo Gattai è apparso estre
mamente soddisfatto dell'an
damento dell'inchiesta: «Si è 
trattalo di un interrogatorio 
completo - è stato i! suo com
mento - e sono stato felice di 
aver offerto al magistrato rispo-

. ste esaurienti, sostenute peral
tro da una consistente docu
mentazione. Una documenta-

Arrigo Gattai e Mario Pescante 

zione che dimostra come tutti 
gli atti del Coni siano stati asso
lutamente legittimi e che per 
me, come per tutti i compo
nenti della giunta, 11 problema 
era ed è esclusivamente tecni
co». Il sostituto procuratore Pa
raggio non avrebbe chiesto a 
Gattai chiarimenti in merito al 
perchè I lavori furono affidati 

alla Cogefar. «L'argomento 
non è stato neanche sfiorato -
ha spiegato -, Al magistrato ho 
risposto punto per punto, non 
mi sono sottratto ad alcuna, 
domanda. Ho risposto perfino 
su circostanze che non rientra
no nel periodo sotto inchie
sta». - >. 

Più contrariato, almeno al

l'apparenza, dal clamore e 
dall'attenzione che l'inchiesta 
sull'Olimpico sta suscitando, è 
apparso Mario Pescante. Al -
termine del suo interrogatone ' 
ad un cronista che gli chiedeva . 
un'impressione sul colloquio , 
con il magistrato, il segretario , 
generale del Coni ha replicato: 
«Ije impressioni le deve dare il \ 
giudice. Ero tranquillo prima e , 
lo sono tuttora. Ho consegnato \, 
bitta la documentazione che , 
era stata richiesta». E poi ha ag
giunto: «Se i costi sono cresciu- ^ 
ti rispetto al preventivo iniziale '. 
non è colpa del Coni. Perché •' 
da un lato il Comune ha boc- > 
ciato il progetto per le uscite 
dallo stadio, e dall'altro il mini-
stero dei beni ambientali ha < 
bocciato l'ipotesi di copertura , 
dei quattro torrioni. Sono que- . 
sti i due elementi hanno fatto -
lievitarci costi». -

Dei 14 membri delle varie 
giunte del Coni finiti sotto in- ' 
chiesta, al magistrato resta or- v 
mai da ascoltare soltanto Fe
derico Sordillo, Primo Nebiolo ' 
e, il prossimo 15 giugno, l'at- ' 
tuale sindaco di Roma Franco 
Carraro. Da lunedi invece co
mincerà ad interrogare i tecni
ci della commissione appalta-_ 
trice. • _ „ • . - . - ' 

Ieri ) minima 15 

massima 23 

OoOì ilsolesorgealle4,36 v - ' » o 1 e tramonta alle 19,41 

I TACCUINO I 
Togliatti e oli Intellettuali. Storia dell'Istituto Gramsci 
negli anni Cinquanta e Srusnntn II libro di Albertina Vit
toria (Editori Riuniti) sarà discusso oggi alle 17 nella sede 
della Fondazione Istituto Gramsci - via del Conservatorio 55 
-. Interverranno Francesco Barbagallo, Luciano Canfora, 
Gabriele De Rosa, Claudia Mancina. 
Alla scoperta delI'mUverso: il Bing-Bang e le osservazioni 
del satellite Cobe. É il tema della conferenza che il professor 
Francesco Melchiom, ordinano di Astrofisica presso l'uni
versità La Sapienza, terrà oggi, alle 18, presso l'istituto tecni
co «Lagrange» - via Tiburtina 691 -. Promuove l'iniziativa 
l'associazione culturale «Il germoglio». -" - ** • ' - < 
Petizione per I diritti del cittadino malato. Il 14 feb
braio 1990 il Consiglio regionale voto all'unanimità il proget
to di legge «Norme per la tutela del diritti del cittadino mala
to». Da allora, per rinvìi e inadempienze, il progetto è bloc
cato nei cassetti dell'assessorato alla sanità della Pisana. Per 
chiedere una celere approvazione della proposta, Cgil. Co-
dacons, U il e Centro dei diritti del cittadino hanno promosso 
una petizione popolare. Le firme si raccolgono oggi, dalle 9 
alle 13 presso il policlinico Umberto I, e il 12 giugno-con Io 
stesso orario - all'ospedale S. Camillo. 1113, inoltre, a Piazza 
Navona, manifestazione-spettacolo. Ulteriori informazioni si 
possono avere chiamando il 67.83.026. ,-« - - , - • « . - ••» , 
Rassegna all'anfiteatro. Continuano gli appuntamenti 
proposti dal centro social'" Blitz: questa sera alle 21 proiezio
ne del film di Renzo Arbore «Il papocchio». In via M. Ruini -
bus309-212;metroS.M.delSoccorso - - - — 
Ruolo, formazione, aggiornamento, perfezionamen
to e specializzazione degli educatori professionali in Italia e 
in Europa. Oggi e domani -orano 9-13/15-18-convegno di 
studio promosso dalla Scuola di ricerca e applicazione per 
la formazione degli educatori di comunità de La Sapienza. 
Parteciperanno e interverranno esponenti delle Università 
italiane, degli enti locali, delle scuole di formazione, di asso
ciazioni e operatori sociali. Presso il centro congressi de La 
Sapienza-via Salaria 113. - •«•.—c^ ,,- -» -. ». 
Dalla disperazione alla speranza. Famiglia e tossico
dipendenza. Il documento del Vaticano sul problema del
la droga viene presentato oggi alle 17.30 presso l'aula ma
gna delle Pontificia università lateranense - piazza S. Gio
vanni in Laterano 4 - Interverranno il cardinale Alfonso Lo
pez Trujillo e don Pierino Gelmini, fondatore e animatore 
della comunità di recupero «Incontro». Parteciperanno, oltre 
ad autorità religiose e civili, rappresentanti delle diverse co
munità di ispirazione cristiana, dei gruppi di solidarietà di 
Roma e Lazio ci giovani della comunità «incontro». •- -
Una piattaforma regionale per la trasparenza: comin
ciamo dal fisco. Convegno sul tema, promosso da Cgil Cisl 
e UH del Lazio, oggi dalle 930 presso la sala della biblioteca 
del Cnel -viale Lubin 2. Intervengono Giuseppe de Rita, Al
berto Sera, Italo Guarente, Giorgio Benvenuto, Salvatore Bu-
scema, Vincenzo Visco, Alfredo Grandi. -„ . --,. , ,- „ 

l NEL PARTITO l 
' • -•- FEDERAZIONE ROMANA • •*'•- - -

XI Unione circoscrizionale: ore 17 c/o sez. Ardeatina «In
contro con gli anziani sulle iniziative per la salute» (R. Tren-
na-M.PuccQ. • » . . - * - - > 
Sez. S. Paolo: ore 18 assemblea su questione morale (A. 
Ottavi). 
Sez. Torrespaccata: ore 20 c/o via Finardl, riunione del 
coordinamento del centro per il dintto alla mobilità. 
Sez. Fltunldno: ore 18 assemblea su questione morale (M. 
Brutti). - «.,. ~ • 
Avviso: sabato 6 giugno alle ore 9.30 in Federazione (via G. 
Donati, 174) riunione congiunta della Direzione, federale e 
del Gruppo capitolino. Odg.: -Rendiconto e proposte sull'i- " 
niziativa del Pds verso le Usi e le Aziende municipalizzate». 
Relatore Carlo Leoni, segretario della Federazione romana '. 
del Pds. • 
Avviso: mercoledì 10 alle ore 18 in Federazione attivo sulla 
Sanità (C.Leoni). - • > 

UNIONE REGIONALE 'v ' " 
Unione Regionale: la riunione del comitato regionale di 
ien 4 giugno si è aggiornata a giovedì 11 grugno alle ore 
15.30 in sede. - -I'V • 
Federazione Castelli: in Federazione ore 18 nunione «Ini
ziative e proposte del Pds per un nuovo sistema agro-ali
mentare» (Mazzocchi) ; Frascati ore 18.30 attivo in prepara
zione Festa dell'Uniti (Castellani) ; Genazzano ore 20 attivo 
Festa Unità; lunedi 8 giugno in Federazione ore 1730 è con- } 
vocata la Direzione federale. All'Odg.: «Discussione politica ' 
programmatica organizzativa per gli assetti del partito» (Ma-
Federazione Froslnone: si è riunito il 3 giugno il Cd di 
Anagni per procedere alla nomina del nuovo segretario in > 
sostituzione di Tommaso Nereggi. È stato eletto, all'unani- ' 
mità, il compagno Riccardo Strufaldi, al quale va l'augurio di • 
buon lavoro. Al compagno Nereggi il più vivo ringraziamen
to dei compagni per il lavoro svolto con tanta dedizione. ••...' 
Federazione Latina: Sperionga ore 20 chiusura campagna "-
elettorale (La Rocca, Di Resta) ; Sezze aula consiliare ore 18 
assemblea (Falomi). . ~ - ^ •. ,.!-,,»«. ,-̂  

Federazione Rieti: Rieti c/o sala convegni Albergo Quat
tro Stagioni ore 18 manifestazione pubblica su situazione 
politica (Veltroni,Bianchi). » ' -> 
Federazione Tivoli: Formello ore 20.30 assemblea su que
stione morale (Fredda). ' . . , - „ , .»r -
Federazione Viterbo: Acquapendente ore 21 congresso: 
Canino ore 22 comizio di chiusura campagna elettorale 
(Salvi). „ . T?; 

i PICCOLA CRONACA l 
Obiezione alle spese militari: punti di informazione. 
Già da diversi giorni a Roma e nel Lazio sono stati attivati 
centri di consulenza per l'obiezione fiscale alle spese milita-
n. Chi volesse saperne di più può rivolgersi agli indirizzi e ai 
recapiti telefonici riportati di seguito. Coordinamento roma
no Osm: via del Quintili, 68 - TeL 76.155.11 (martedì e ve
nerdì dalle 18.30 alle 20.30). Donne in nero: c/o il Centro 
Buon Pastore . via della Lungara 19 - Tel. 63.300.748 (mer
coledì dalle 18alle20);via degli Armatori, 3-TeL 51.103.60 
(lunedi e giovedì dalle 18 alle 20) ; piazza Monte Gaudio. 8 -
TeL 30.55.438 (venerdì dalle 10 alle 12.30). Gruppo di ini
ziativa non violenta - Aprilia: via dei Peri, 13 - TeL 92.71.849 
(venerdldalle!Salle20). . . . , . . - » 

SABATO 6 GIUGNO 1992 

Vi invitiamo alia Festa!!! 

>•? A Siamo tutti 

VILLAGGIO GLOBALE (Lungotevere Testacelo) 
Rock e raggae-musie dal vivo, gastronomia multì-etnl-
ca, mostro fotografiche, commercio eco-solidale, sati
ra e fumetti con la partecipazione di personaggi della 
cultura » dello spettacolo... . 

* unldea Naro 0 nonsolo! • MOUSV 
Ass. studentesche «A sinistra» - Ponderosa Ranch 

Par Informazioni teM. allo (06) 8793101 oppure al fax 6784190 

FLAI CGIL 
POMEZIA • CASTEI1I • COliEFERRO 

SABATO 6 GIUGNO 1992 - ORE 17.30 , 
PRESSO COOP. "LANUVIO AGRICOLA" 

parteciperanno: 
- Gianfranco BENZI, segr. gen. Flaì Naz. 
-Fulvio VENTO, segr. gen. Cgil Lazio 

LANUVIO - VIA COLLE CAVALIERE 
(ASTURA) - Tel. 9303567 

u aspa® 

MILANO Viale FuMo Tetti 60 
Tel. 02/6423557 • 66103585 

RCiMA via osi Taurini 19 
Tei. 06/44490345 

Infoftnszlonl! 
presse le tbrsris FsMnsN s 
bFsdsrsjionldalPDS 

Per una pianificazione dell'area metropolitana 
romana attenta alla tutela e alla valorizzazione 
dei beni culturali e ambientali -

SAN VITO ROMANO " 

Sabato 6 giugno - ore 9 
presentazione delle proposte di 

PARCO NATURALE MONTI PRENESTINI 

PARCO NATURALE ARCHEOLOGICO 
AGROTIBURTINO PRENESDNO 

Intervengono: Arch. Vincenzo Nanni; Pietro Maccaro-
ni; Alvaro Ronzanl; Zaccaria Mari; Roberto Frezza; 
Vezio De Lucia , ' * " > . " , '" 

Firmatari proposta di leggo: Vezio De Lucia; Renzo 
Carella; Anna Rosa Cavallo; Angiolo Marroni; 
Michele Meta; Stefano Paiadini; Arturo Osto -

IL LIBRO D E L MARTEDÌ 
- ^ Incontro autori - lettori 

CASADELI^CULTURA-DATANEWS / ' 

Salvo Andò, Massimo D'AIenu, '. 
Paolo Franchi, Valentino Parlato ' 

- discutono del libro di '-

Paolo Ciofi - Franco Ottaviano 

"Il fattore Craxi" 
Dotta prima eledone a segretario, agli anni di Cossigu 

saranno presenti gli autori 

Martedì 9 giugno 1992 - ore 18 
Roma - Casa della Cultura - Largo Arenula, 26 


